

Mélenchon a définitivement déçu les français de gauche quand il a participé en 2021 à une grande manifestation dite "contre l'islamophobie"

mais organisée par des islamo-fascistes musulmans complices des nauséabonds "frères musulmans".

Comme le national-socialisme allemand l'était autrefois, l'islamo-fascisme musulman est aujourd'hui une menace mortelle pour le peuple français et pour la liberté.

Mélenchon ne l'a malheureusement pas compris et c'est pour cela qu'il ne sera jamais élu président.

http://www.ordiecole.com/coronavirus/20220309_que_dire_de_melenchon.pdf

mars 2022